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我市部署扫黑除恶精准宣传工作
本报讯（记者 赵妍东方）24

日下午，我市召开扫黑除恶专项斗
争精准宣传工作会议，对下一步全
市扫黑除恶宣传工作进行再部署。
市委常委、宣传部部长潘建奇参加
会议并讲话。

自我市扫黑除恶工作开展以
来，全市各乡镇（园区）、各部门单
位按照要求认真开展宣传工作，总
体实现宣传标语抬眼可见、驻足可
观。截至 22日，全市共悬挂条幅
万余条，张贴宣传画 1万余份，利
用户外广告牌 3000余块，发放各
类宣传资料近 10万份。同时，启
动宣传车辆 60余次，使用户外
LED显示屏1000余块；在报纸、
电视开设“开展扫黑除恶 护航平
安高邮”等专题专栏，刊载、播出市
委扫黑除恶工作部署、应知应会
32问等内容共计40余篇；利用各
类微信公众号开展网络宣传，形成
了浓厚的宣传氛围。但是，还存在
少部分宣传内容与场合对象不和
谐，宣传标语不规范、单一化以及
乡镇群众知晓率不高等问题。

会上，潘建奇对我市前期扫
黑除恶宣传工作给予肯定，并对
下一步宣传工作提出要求。他指

出，目前我市正深入开展扫黑除
恶专项斗争，宣传必须要精准到
位。要利用广播、电视、报纸、新媒
体等宣传载体，加大宣传力度，形
成全方位、立体式、全覆盖的扫黑
除恶宣传格局；要精准宣传形式
和宣传内容，通过选树一批正面
工作典型、曝光一批反面典型，让
扫黑除恶宣传深入人心、家喻户
晓；要开展以扫黑除恶专项斗争
为内容的绘画、创意广告、主题征
文等多种宣传活动，讲群众语言，
不断深化市民对扫黑除恶专项斗
争的理解和认识；要进一步压实
责任，严明纪律，确保专项斗争宣
传的严谨性、周密性和准确性。

潘建奇要求，在开展扫黑除
恶专项斗争中，要进一步提高政
治站位，借“扫黑除恶”东风，结合
“两集中三控减”，进一步推动乡
村治理，推进乡风文明，推开建设
新时代文明实践工作，为建设“强
富美高”新高邮创造安稳文明的
社会环境。

“聚才创新·智汇高邮”暨“好事成双·梦圆高邮”集中推介活动成功举办———

高邮招才引智打造创新筑梦高地

本报讯（记者 郭玉梅）24日
上午，2019“聚才创新·智汇高邮”
暨“好事成双·梦圆高邮”集中推介
活动在邮成功举办，中国工程院院
士、中国科学院大连化学物理研究
所研究员衣宝廉等 48所高校院所
领导、高层次人才代表近400人汇
聚创新高邮，共话合作、共谋发展。
勾凤诚、张利、张秋红等市领导参
加集中推介活动。副市长王永海主
持集中推介活动。

市委书记勾凤诚在推介活动
上致辞。他指出，近年来，面对祖先
的馈赠，我们保持定力，精心呵护
生态和文化；面向未来的发展，我
们矢志不渝，实施“聚才创新”工
程，精准汇聚人才和科技，朝着大
运河历史文化名城、高邮湖生态休
闲城市、江淮生态经济区创新创业
基地、长三角一体化宁镇扬同城化
发展最美“后花园”的崭新航向破
浪前行。我们欣喜的是，魅力高邮
的画卷高质量谱写；我们期盼的
是，智汇高邮的合作高效率推进；
我们承诺的是，梦圆高邮的大门高
标准敞开。

勾凤诚强调，企业转型、产业转
型、城市转型，需要科技，需要人才。
我们要发自内心尊重人才、尊重知
识、尊重创新、尊重创造，形成自觉，
并将之植根 83万崇文尚德、求实
创新高邮人的思想深处；我们要善

于与科技工作者、新业态经营者打
交道、交朋友，学中干、干中学；我们
要为各类人才营造良好的工作生活
环境，创造优质的教育医疗条件，搭
建广阔的创业创新舞台，为高邮高
质量发展提供坚实的人才支撑。

勾凤诚表示，一家人在同一座
城市就业生活，这是每个人心中最
朴实、最现实的愿望，也最牵动着
我们的心。高邮将推出以“人才双
向流动”为核心的“好事成双、梦圆
高邮”政策，目的是让在邮工作的
干部职工“另一半”团圆高邮，让在
外的高邮人才回到高邮，让愿意来
邮工作的各类人才集聚高邮。梦圆
高邮，源自思想解放。最具诚意、最
有情怀的高邮，定会吸引更多优秀
人才“才团聚”“凤还巢”“雁来邮”，
幸福团聚，成就梦想；所有在邮工
作过的人才，定会对高邮的发展寄
予厚望、默默支持。梦圆高邮，需要
真心服务。在人才双向流动上，我
们用情用心用力服务，让大家来得
顺利，走得开心，既不做“拦路虎”，
也不做“绊脚石”。真诚欢迎天下英
才走进高邮、融入高邮、圆梦高邮，
成为心心相印的“同路人”，携手共
创更加美好的明天。

近年来，我市持续推进“聚才
创新”工程，全面推进“大院大所对
接合作、高端人才柔性引进、人才
创新载体建设、聘请顾问建立智

库、成功人士反哺家乡、乡土人才
培养使用、蓝领工人培养招引、大
学生就业创业”8个子项工程，先
后获批国家知识产权试点市、江苏
省创新型试点市、江苏省知识产权
示范市。目前，我市拥有 210家国
家高新技术企业，累计建成省级以
上“三站三中心”160家，其中国家
级博士后工作站 3家、省市级院士
工作站15家。与此同时，我市出台
了《高邮市关于促进人才双向流动
的实施意见》等系列政策，畅通各
类人才流动渠道，打破人才流动的
“玻璃门”，确保各类人才引得进、
留得住、流得动、用得好。

推介活动中，市委常委、组织
部部长王学峰作人才科技推介；市
委常委、常务副市长赵广华作“人
才双向流动”政策解读。

活动现场，“智汇高邮———人才
科技公共服务平台”开通；“江苏省
众创社区”“上海产业技术研究院高
邮智慧物联创新院”等相继揭牌；扬
州、高邮两级乡土人才名师工作室
授牌；多名人才及企业代表获人才
项目资金和补贴；30个人才科技项
目集中签约。高邮正在用实际行动
证明，这是一片创新筑梦的沃土。

扬州政协来邮调研江淮生态大走廊建设
本报讯（记者 陆业斌）24日，

扬州市政协副主席王骏来邮调研
江淮生态大走廊建设情况。我市
市长张利，市委常委、市政府党组
成员、市委统战部部长杨文喜，市
政协副主席张贵龙参加相关调研
活动。

近年来，我市坚持把生态文
明建设作为优先发展战略，以“十
百千万”工程为重点，以生态项目
建设为抓手，健全机制，完善规
划，加大投入，强化措施，有力地
推进了江淮生态大走廊建设，改
善了全市城乡生态环境。

调研中，王骏现场考察了清

水潭生态中心、界首镇老人桥美
丽乡村建设、界首芦苇荡湿地公
园、古运河遗址公园等处，听取了
我市江淮生态大走廊建设情况汇
报，并征询有关工作建议。王骏对
我市江淮生态大走廊建设工作予
以充分肯定，认为我市政治站位
高、规划手笔大、工作措施实、建
设效果好，示范引领了扬州江淮
生态大走廊建设。同时，他希望我
市围绕目标，坚定不移地抓好工
作推进，加大高邮湖生态环境建
设的政策争取，加强湖水治理的
科学研究，为江淮生态大走廊建
设作出新的贡献。

氢能源专题讲座助力高质量发展
本报讯（记者 孔令玲）24日

下午，我市举办氢能源专题讲座，
特邀中国工程院院士、燃料电池专
家、中国科学院大连化学物理研究
所研究员、博士生导师衣宝廉和深
圳市氢蓝时代动力科技有限公司
总裁张蒙阳来邮，共谋高邮氢能源
产业发展之路，为助力我市经济社
会高质量发展“把脉添智”。市领导
勾凤诚、张利、张秋红、赵广华、邱
加永、薛晓寒、王永海、钱富强、苗
永鹏到场聆听讲座。

讲座中，衣宝廉围绕《燃料电
池车的现状———提高电堆的比功
率和降低成本》主题，从当前燃料
电池研究和发展现状、如何提高电
堆比功率以及降低电堆成本等方
面，为与会人员普及了氢能源研究
和发展前沿知识；张蒙阳作了题为
《氢燃料汽车和系统技术简介》的
讲座，详细讲述了燃料电池的技术
发展，以及在新能源汽车方面的应
用，让与会人员充分感受到氢能源

产业发展的美好未来和广阔的市
场前景。

讲座中，与会人员认真聆听，
记录下重要内容，并不时拿出手
机拍下重要信息。当前，我市氢能
源产业已经迈出了第一步，中汽
研在本月 10日正式与我市签约，
入驻新能源汽车产业园。同时，我
市嘉和新能源公司与中汽研、氢
蓝时代、氢璞创能、上汽大通等多
家公司成立了氢能源产业联
盟———“嘉氢联盟”。未来，将有更
多的院士、专家团队来邮设立研
发中心、技术转移与成果转化中
心，与我市企业深化合作交流，加
强共性技术和关键技术攻关，培
育、储备未来产业，为新能源产
业、先进制造业注入新活力、提供
新动能、推动新发展。

讲座结束后，与会人员一同参
观了氢能源商用车和氢能源电堆、
发动机系统、冷却系统、模型等陈
列产品。

扬州市社零和消费促进工作现场会在邮召开
本报讯（通讯员 赵小兵 记者 翁正倩）24日，扬州市

社会消费品零售和消费促进工作现场会在邮召开。扬州
市商务局相关负责人、各县（市、区）商务系统分管负责人
和职能科室负责人参加会议。副市长王永海参加活动。

近年来，我市消费需求稳定增长，消费结构逐步升级，
社会消费品零售工作稳中有进。今年一季度，实现全部社会
消费品零售总额 52.85亿元，同比增长 8.4%，增幅位列扬
州各县（市、区）第二；1至 4月份，实现限上零售额 14.65
亿元，累计增幅13%，增幅位列扬州各县（市、区）第一。

会议要求，各地各部门要加大对限额以上贸易企业的
培育力度，增加限上企业占比，不断培育新的增长点，保持
社会消费品零售平稳增长；加强调研，全面掌握企业情况，
开展对口服务，狠抓重点；加强目标任务督查考核，充分利
用现有的资金扶持政策，调动各方面的工作积极性。

会前，与会人员参观考察了世贸金街和购物中心，了
解企业运行情况。

今年高考6月7日至9日举行
我市将有 3466名考生参加考试
本报讯（通讯员 韦玉新）23日下午，从全市

高考领导小组暨招生委员会扩大会议上传来消息：
今年普通高校招生全国统一考试将于6月7日至
9日举行，我市共设2个考点、121个考场，将有
3466名考生参加考试。副市长王薇参加会议。

会上，王薇与各考点相关负责人签订了责任
状，并要求各相关单位负责人要提高认识，切实
担当，通力合作，从零开始，不断绷紧“安全弦”，
守住高考“生命线”；要明确主体责任，及时宣传
政策法规，严格执行各项制度，加强各类风险防
控，扎实开展业务培训，从严考试管理，以筑牢

“防火墙”，打好高考“保卫战”，确保今年高考安
全、平稳、有序进行。

王林山 摄
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